



DE VUELTA. Alejandro Moreno, líder del PRI, subió a redes una foto con sus hijos.

A SOLICITUD DEL GOBIERNO DE CAMPECHE

Ordena el INM alerta migratoria contra *Alito*

Lo retienen en el AICM tras su regreso de Europa; "es arbitraria e ilegal", responde

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

Autoridades de Migración informaron al líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, que hay una "alerta migratoria" en su contra, por lo que no podrá viajar al extranjero, en tanto se determine lo contrario.

El Instituto Nacional de Migración (INM) aclaró que la revisión migratoria ordenada a Moreno "se dio en cumplimiento a una solicitud de las autoridades de Campeche".

"Se precisa que, a su llegada a la terminal del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), se le solicitó, en estricto apego y salvaguarda de sus derechos, una verificación de sus documentos, que tardó 20 minutos, para luego retirarse; instantes después regresó al área migratoria para leer el documento que previamente había firmado", indicó el INM.

El organismo sostuvo que se actuó "en cumplimiento irrestricto de la Ley de Migración, su reglamento,

así como el respeto de los derechos de quienes ingresan, transitan y salen del territorio nacional".

Al regresar de su viaje por Europa, el también diputado se quejó de que fue retenido "por más de una hora" en las oficinas migratorias del AICM, para informarle de la alerta migratoria "que salta" al revisar su pasaporte, por lo que debía llenar diversos formatos legales.

El priista calificó esta acción de "arbitraria e ilegal" y parte de la "persecución política" de la que dice ser víctima. "Hacemos un llamado a todos a no dejarnos amedrentar, a levantar la voz y a luchar por México. No a la dictadura", insistió.

En redes sociales denunció: "Me informan las autoridades migratorias, después de tenerme varios minutos en esa oficina, llenado documentos, que tengo una alerta migratoria. No tengo razón de qué. Estoy aquí en la Ciudad de México. A ver qué otra violación a la ley", expresó.

Más tarde, en un comunicado, el CEN del PRI agregó que "continúa la persecución política en su contra por parte del gobierno federal y Morena, luego de que a su llegada al Aeropuerto de la Ciudad de México, las autoridades migratorias lo retuvieron arbitrariamente".

ACUSACIÓN.

El gobierno de Campeche acusa a Alejandro Moreno de enriquecimiento inexplicable; la FGR lo estaría investigando.